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Гуманитарный проект
Государственное учреждение «Кобринский территориальный центр социального обслуживания населения»
«Велопарковка с навесом»

	1.Наименование проекта: «Велопарковка с навесом» - велопарковка для людей посещающих отделение социальной реабилитации, абилитации инвалидов и дневного пребывания граждан пожилого возраста.

	2. Срок реализации проекта: 2 года

	3. Организация-заявитель, предлагающая проект: Государственное учреждение «Кобринский территориальный центр социального обслуживания населения»

	4. Цель проекта: Создание велопарковки у здания отделения социальной реабилитации, абилитации инвалидов и дневного пребывания граждан пожилого возраста.

	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:
- обеспечение стоянки велосипедов около здания отделения социальной реабилитации, абилитации инвалидов и дневного пребывания граждан пожилого возраста для получателей социальных услуг и работников территориального центра;
- привлечение людей с инвалидностью, граждан пожилого возраста, работников территориального центра к пропаганде спорта и здорового образа жизни;
- обеспечение самостоятельного передвижения людей с инвалидностью, граждан пожилого возраста и работников территориального центра, тем самым снижая нагрузку на экологию города;
- развитие независимости при передвижении получателей социальных услуг от близких родственников и опекунов.


	6. Целевая группа: Люди с инвалидностью, граждане пожилого возраста, работники территориального центра.

	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:
- подготовка места для будущей велопарковки;
- заливка фундамента под установку велопарковки;
- установка велопарковки с крышей.

	8. Общий объем финансирования (в долларах США): 3500

	Источник финансирования
	Объем финансирования
(в долларах США)

	Средства донора
	3000

	Софинансирование
	500

	9. Место реализации проекта:
Брестская  область, г. Кобрин,  «Кобринский  территориальный центр социального обслуживания населения» ул. Настасича, 31

	10. Контактное лицо:
Чаплюн Дмитрий Сергеевич
руководитель кружка отделения социальной реабилитации, абилитации инвалидов и дневного пребывания для инвалидов и граждан пожилого возраста Кобринского территориального центра социального обслуживания населения
+375164244033
+375298205480
801642-4-58-25
otdelenie.2017@yandex.ru


Humanitarian project
State Institution "Kobrin Territorial Center for Social Services to the Population"
"Bicycle parking with a canopy"


	1. 1. Project name: «Bicycle parking with a canopy» -  bicycle parking for people visiting the department of social rehabilitation, habilitation of the disabled and daytime stay of elderly citizens.

	2. Project duration: 2023

	3.The applicant organization offering the project: "Kobrin territorial center of social service of the population»

	4.The aim of the project:   Creation of a bicycle parking lot at the building of the department of social rehabilitation, habilitation of disabled people and day stay of elderly citizens

	5. 5.Tasks planned for implementation within the framework of the project:
6. - provision of bicycle parking near the building of the department of social rehabilitation, habilitation of the disabled and daytime stay of elderly citizens for recipients of social services and employees of the territorial center;
7. - involvement of people with disabilities, elderly citizens, employees of the territorial center in the promotion of sports and a healthy lifestyle;
8. - ensuring the independent movement of people with disabilities, elderly citizens and employees of the territorial center, thereby reducing the burden on the ecology of the city;
9. - development of independence in the movement of recipients of social services from close relatives and guardians.

	6. Target group:  People with disabilities, elderly citizens, employees of the territorial center.


	7.Brief description of project activities:
- preparation of a place for future bike parking;
- filling the foundation for the installation of bicycle parking;
- installation of bicycle parking with a roof.

	8.Total funding (in US dollars): 3500

	Sourceoffunding
	Amount of financing (dollars USA)

	sponsor funds:
	3500

	co-financing:
	500

	9. Project location: Brest region, Kobrin, "Kobrin territorial center of social service of the population»  st. Nastasicha, 31

	10. Contact person:   Chaplyun Dmitry Sergeevich, Kobrin territorial center of social services, office phone  (801642)44033, mobile phone +375298205480
801642-4-58-25
Email:otdelenie.2017@yandex.ru



We look forward to collaborating!


